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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Efikasi Diri Mahasiswa Yang Menyelesaikan Studi Dalam 

Waktu 7 Semester Prodi Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Yang Sedang Bekerja”, ditulis oleh Fat Nur 

Aisya NIM 126306202073, Dosen Pembimbing Dzinnun Hadi S.Sos I, M.Pd. 

Program Studi Bimbingan Konseling Islam, Jurusan Dakwah, Fakultas 

Ushuluddin Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, Tahun 2024.  

Abstrak : Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana 

gambaran aspek-aspek efikasi diri mahasiswa menyelesaikan studi dalam waktu 7 

semester dan bagaimana faktor-faktor efikasi diri melatarbelakangi mahasiswa 

menyelesaikan studi dalam waktu 7 semester yang bekerja pada mahasiswa prodi 

Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan 

jenis studi kasus, informan dalam penelitian ini adalah mahasiswa prodi 

Bimbingan Konseling Islam, orangtua mahasiswa tersebut dan teman dekat 

mahasiswa tersebut. Kemudian teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti 

adalah observasi dan wawancara dan dokumentasi. Hasil dari penelitian 

mahasiswa harus menerapkan beberapa aspek dalam efikasi diri yaitu, dimensi 

level, dimensi streight, dimensi generality. Selain aspek-aspek tersebut ada 

beberapa faktor-faktor efikasi diri melatarbelakangi mahasiswa yang 

menyelesaikan studi sambil bekerja yaitu, pengalaman sukses sebelumnya, 

pengalaman oranglain, persuasi verbal, kondisi emosional dan fisik, faktor 

pengalaman, dukungan sosial dan manajemen waktu. Sehingga dengan adanya 

beberapa aspek dan faktor tersebut menghasilkan efikasi diri yang tinggi sehingga 

dalam proses menghadapi dan melewati tantangan lebih mudah diselesaikan, 

menggunakan kegagalan sebagai bentuk semangat dan menggunakan  pikiran 

positif sebagai acuan sehingga menghasilkan keinginan yang diharapkan. 

Kata Kunci : Efikasi diri, mahasiswa yang bekerja, skripsi 



xiii 
 

ABSTRACT 

Thesis entitled "Self-Efficacy of Students Who Completed Their Studies Within 7 

Semesters of Islamic Guidance and Counseling Study Program, Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung Who Are Currently 

Working", was written by Fat Nur Aisya NIM 126306202073, Supervisor 

Dzinnun Hadi S.Sos I, M.Pd. Islamic Guidance and Counseling Study Program, 

Department of Da'wah, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, 2024.  

Abstract: The purpose of this research is to find out how the self-efficacy aspect 

of students completing their studies in 7 semesters is described and how the self-

efficacy factors are behind students who complete their studies in 7 semesters who 

work for Islamic Counseling Guidance and Guidance Study Program students at 

Sayyid Ali State Islamic University Rahmatullah Tulungagung. This research uses 

a qualitative research method with a case study type, the informants in this 

research are students of the Islamic Guidance and Counseling Study Program, the 

students' parents and the students' close friends. Then the data collection 

techniques used by researchers are observation and interviews and documentation. 

The results of this research are that there are several aspects of self-efficacy, 

namely, level dimensions, straight dimensions, and generality dimensions. Apart 

from these aspects, there are also several self-efficacy factors behind students who 

complete their studies while working, namely, previous successful experiences, 

other people's experiences, verbal persuasion, emotional and physical conditions, 

experience factors, social support and time management. So that the existence of 

several aspects and factors produces high self-efficacy so that the process of 

facing and overcoming challenges is easier to resolve, using failure as a form of 

encouragement and using positive thoughts as a reference so as to produce the 

desired. 
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 الخلاصة

 دراسة برنامج من دراسية فصول ٧ خلال دراستهم أكملوا الذين للطلاب الذاتية الكفاءة" بعنوان الأطروحة

جأجون تولونج الحكومية الإسلامية الله رحمة علي السيد جامعة الإسلامي، والإرشاد التوجيه  يعملون والذين 

 دراسات برنامج . سوس.س هادي دزينون مشرف ، ۱۲۶۳۰۶۲۰۲۰٧۳ نيم عائشة نور فات كتبها ،"حالياً

 الإسلامية الله رحمة علي السيد جامعة والدعوة الآداب الدين أصول كلية الدعوة قسم الإسلامي الإرشاد

 الملخص .۲۰۲۴ أجونج تولونج الحكومية.

 الذين الطلاب لدى الذاتية الكفاءة جوانب وصف على التعرف إلى الدراسة هذه هدفت الدراسة ملخص

 للدراسة الطلاب إكمال وراء الذاتية الكفاءة عوامل تعمل وكيف دراسية فصول ٧َّ خلال الدراسة يكملون

 رحمة علي سيد جامعة في الإسلامي الإرشادي الإرشاد دراسة برنامج طلاب على دراسية فصول ٧َّ خلال

راسةد بنوع الكيفي البحث أساليب الدراسة هذه وتستخدم .الحكومية الإسلامية تولونغاغونغ الله ،الحالة   

رأمو وأولياء الإسلامي والتوجيه الإرشاد دراسة برنامج طلاب هم الدراسة هذه في والمبلغون  هؤلاء 

باحثونال استخدمها التي البيانات جمع تقنيات إن ثم .الطلاب لهؤلاء المقربين والأصدقاء الطلاب  هي 

لبةالط على تطبق أن يجب البحث نتائج خلال ومن .والتوثيق والمقابلات الملاحظة  الدراسة في المشاركين 

لىإ بالإضافة .العام والبعد الخطي، والبعد المستوى، بعُد :وهي الذاتية، للكفاءة جوانب عدة  الجوانب، هذه 

لتجاربا :وهي العمل أثناء دراستهم يكملون الذين الطلاب وراء الذاتية للفاعلية عوامل عدة هناك  الناجحة 

للفظي،ا الإقناع الآخرين، تجارب السابقة، عمالد الخبرة، عوامل والجسدية، العاطفية الظروف   الاجتماعي، 

مليةع في يسهل بحيث عالية ذاتية كفاءة تنتج وعوامل جوانب عدة وجود مع أنه بحيث .الوقت إدارة  مواجهة 

ابيةالإيج الأفكار واستخدام التشجيع من كنوع الفشل واستخدام حلها، عليها والتغلب التحديات. نتاجلإ كمرجع   

 المفتاحية الكلمات:الرسالة العاملون، الطلاب الذاتية، الكفاءة

 

 

 

 


